
 
 

 
П Р О Т О К О Л 

заседания Попечительского совета Санкт-Петербургского государственного 

бюджетного стационарного учреждения социального обслуживания 

«Психоневрологический интернат № 3» 

 

«21» марта 2023 года                                                                                  № 1 
 

г. Петергоф 
 

Присутствовали: председатель Попечительского совета –  

С.Ю. Мамонова, члены Попечительского совета – О.В. Смирнова,  

Н.А. Кочанова. 

Приглашенные: И.Н. Лотова (координатор СПБ БОО «Апельсин»),  

К.А. Макаренкова (заместитель директора по социальной работе СПб ГБСУСО 

«Психоневрологический интернат №3»), Е.Н. Курочкина (начальник 

социально-педагогического отдела СПб ГБСУСО «Психоневрологический 

интернат №3»), С.В. Чан (врач-эпидемиолог СПб ГБСУСО 

«Психоневрологический интернат №3»), Е.Н. Терновая (руководитель 

программы «Взрослые вне семьи. Петергоф» АНО «Новые перспективы»),  

А.В. Орлова (и.о. начальника организационно-методического отдела  

СПб ГБСУСО «Психоневрологический интернат №3»), М.В. Овсянникова 

(менеджер по внешним связям АНО «Новые перспективы»). 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Новости СПб ГБСУСО «Психоневрологический интернат №3» 

(далее - Интернат) и членов Попечительского совета. 

2. Взаимодействие с волонтерами НКО - успешные направления  

и проблемы (если есть). 

3. Планы сотрудничества и какая нужна поддержка от членов 

Попечительского совета. 

 
1. СЛУШАЛИ: 

К.А. Макаренкова рассказала, что жители СПб ГБСУСО 

«Психоневрологический интернат №3» активно участвуют в спортивных 

мероприятиях; при этом некоторые мероприятия невозможно проводить из-за 

неблагоприятной эпидемиологической ситуации. Сотрудники Интерната 

приняли участие в смотре-конкурсе, приуроченном ко дню социального 

работника. 
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2. СЛУШАЛИ: 

О. В. Смирнова сообщила, что Интернат совместно с ГАООРДИ 

готовится к осуществлению проекта по трудоустройству жителей (озеленение 

территории и лозоплетение) – с апреля 2023 года на 7 месяцев. Выделено 20 

рабочих мест, фактически будут трудоустроены 27 человек (т.к. возможно 

трудоустройство на полставки). Трудоустройство возможно для людей с 1 и 2 

степенями ограничения способности к трудовой деятельности, 

трудоспособного возраста, нуждающихся в помощи до 95%. 

С. Ю. Мамонова подняла вопрос об увеличении количества 

трудоустроенных жителей Интерната. К. А. Макаренкова и О. В. Смирнова 

сообщили, что 20 рабочих мест – оптимальный вариант с учетом имеющихся 

ресурсов и отметили, что это подвижная конструкция с учетом возможности 

работы на полставки. 

 

3. СЛУШАЛИ: 

С. В. Чан сообщил, что в Интернате действуют ограничения, связанные 

с неблагоприятной санитарно-эпидемиологической ситуацией. Запрещены 

посещения. Разрешены прогулки, но не в места скопления людей – парки, 

прогулки по территории.  

Администрация Интерната просит проконтролировать, чтобы все 

волонтеры и сотрудники благотворительных организаций, контактирующие с 

жителями Интерната, обладали сертификатами о вакцинации/сертификатами 

о перенесенной болезни/ПЦР или экспресс-тестом (сделанным не ранее чем за 

48 часов до контакта). 

ПОСТАНОВИЛИ 

Принять к сведению и поставить на контроль вопрос о 

вакцинации/наличии сертификатов сотрудников и волонтеров 

благотворительных организаций. 

 

4. СЛУШАЛИ 

Е. Н. Терновая рассказала, что АНО «Новые перспективы» организовала 

день рождения жителя Интерната, Масленицу. Идет подготовка к спектаклям, 

соревнованиям по бочче и настольному теннису, планируется устроить 

соревнования между сотрудниками АНО «Новые перспективы» и жителями 

Интерната. Мастерские работают в обычном режиме. 

 

5. СЛУШАЛИ 
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И. Н. Лотова сообщила, что СПБ БОО «Апельсин» организовала для 

жителей Интерната Масленицу; запланированный выезд в Пушкинские Горы 

невозможен из-за неблагоприятной эпидемиологической ситуации.  

И.Н. Лотова подняла вопрос о поиске компромисса при организации выездов 

– например, соблюдение карантина и прохождение тестирования перед 

возвращением в Интернат. 

Администрация Интерната просит воздержаться от выездов или 

организовывать выезды в немноголюдные места (парки). 

ПОСТАНОВИЛИ 

Воздержаться от выездов до улучшения эпидемиологической ситуации. 

 

6. СЛУШАЛИ 

И. Н. Лотова подняла вопрос об изменении формы договора между 

волонтерами благотворительных организаций и Интернатом: должен ли такой 

договор быть трехсторонним, как указано на сайте СПб ГБСУСО 

«Психоневрологический интернат №3». 

ПОСТАНОВИЛИ 

Попечительский совет рекомендует оставить те же процедуры 

заключения договора, что были раньше (договор только между 

благотворительной организацией и Интернатом). Вопрос будет передан  

на рассмотрение юридическому отделу. 

 

7. СЛУШАЛИ 

О. В. Смирнова сообщила, что Интернату нужна поддержка в решении 

вопроса увеличения штата.  

С. Ю. Мамонова сообщила, что благотворительные организации 

поддерживают Интернат в этом вопросе и выступила с предложением 

рекомендовать Комитету по социальной политике Санкт-Петербурга 

увеличить штат Интерната, особенно на отделениях интенсивного 

развивающего ухода, где проживают люди с тяжелыми нарушениями и 

оснастить такие отделения потолочными подъемниками для облегчения 

деятельности сотрудников. 

 

ПОСТАНОВИЛИ 

Направить письмо в Комитет по социальной политике  

Санкт-Петербурга с рекомендацией по увеличению штата и оснащению 

отделения интенсивно развивающего ухода потолочными подъемниками. 
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Председатель Попечительского совета,                                          С. Ю. Мамонова 

Модератор, Протоколист 


